
Città di Marssla
Verb:rle n. 3§- del

L'anno duemilaventidue, il giomo 5?: rlÉ del mese di L' latlO ,e
convocata alle ore (Jal, C.,.7 nella sede istituzionale di Palazzo VII Aprile Piazza
della Repubblica. Ìa I " Commissione Consiliare "Affari Generali ed Istituzionali
- Personale - Politiche Comunitarie - Società Partecipate", pel discutere gli
argomenti postì all'ordine del giomo - giusta nota Prot. n. 6i.{O6, del
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1^ COMMISSIONE CONSILIARE
«AFFARI GENERALI ED ISTITUZIONALI LAVORO _ PERSONAIE

POI ll ICHF CoMtr'NIITARIE - SO( tFTA PAR|LCIPA|E'

Verbale no 35 del 0710712022

11 Presidente Avv. Pietro Giacalone, verilicata la regolarità della conr ocazione
(nota prot. n. 68906 del 011072022) e constatato il raggiungimento del numero
legale, alle ore 09.12 dichiara aperta la seduta della Commissione Consiliare
"Affari Generali e Istituzionali Lavoro Personale Politiche Comunitarie -
Società Paftecipate".
ln assenza del dipendente dott. Giancarlo Marino, svolge le funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore la dipendente dott.ssa Antonella Palenno.
Sono presenti in auia, oltre al Presidente Giacalone, i consiglieri Martinico Elia,
Cavasino Pietro, Gerardi Ivan, Rodriquez Mario, Titone Vanessa.
Viene data lettura del Verbale della seduta precedente il N.34 de|0510712022 che
viene applovato all'unanimità con 6 voti favorevoli su 6 consiglieri votanti.
Alle ore 09.20 si da' atto che entra il Cons. Fernandez Massimo e, poco dopo, alle
ore 09.25 il Cons Coppola Flavio. E, come preannunciato nella scorsa seduta,
l1 Presidente riprende la trattazione dello schema del Documento Unico di
Programmazione (D.U.P.) 202212024 e, così come preannunciato nella scorsa
seduta, intraprende la lettura dei paragrafi di peftinenza della Commissione a

partire da quello denominato "Presentazione del Sindaco". Nello stesso viene
evidenziata la diffèrenza tra sezione strategica e sezione operativa. La sezione
strategica individua gli indirizzi politici dell'Ente ossia le principali scelte che
descrivono il programma dell'Amministrazione Comunale. La sezione operatiya
invece contiene la programmazione operativa dell'Ente, con individuazione delle
singole missioni in coerenza con gli indirizzi strategici contenuti nella sezione
shategica. Nella parte II si trova la programmazione in materia di personale,
lavori pubblici e patrimonio. La presentazione del Sindaco descrive la Città di
Marsala come città territorio in quanto si estende in 243 Kq (quasi il doppio della
Cità di Palermo) con una popolazìone di 83 mila abitanti. E' una città a vocazione
prevalentemente turistica. Riguardo i trasporti il 2022 è considerato come l'anno
della svolta per i progetti sul trasporto pubblico e sui sistemi di comunicazione
stradal e e ferrovi ari a

ln merito all'Aeroporlo, dopo un periodo di crisi, di recente ha ripreso a mostrarsi
dinamico e appetibile sui mercati in quanto il govemo regionale ha effettuato la
ricapitalizzazione della società Airgest e il Comune di Marsala ha rinnovato
l'accordo di co-marketing contribuendo, oltre che con la propria quota, anche per
quelle dì altri Comuni (Pantelleria e Castelvetrano). Interyiene il Cons. Coppoìa
il quale, riallacciandosi a quanto stabilito dal Govemo nazionale con le rotte per
contimrità territoriale, dichiara che, per come già proposto nella mozicne

provata in Consiglio comunale, questa poftebbe essere una opportunità di
po sia dal punto di vista turistico che dì servizi per coloro che fanno i



pendolari verso le isole minori per svolgere diverse attività lavorative. Il
Presidente continua la lettura del paragrafo e si soffema nella pafie che descrive
Io stanziamento con FSC di 8,5 milioni di euro da spendere entro il 2025 per
realizzarc il collegamento ferroviario con creazione di una fermata nei pressi
dell'Aeroporto. Inoltre si evince che da quest'anno sarà ripristinato il senizio di
collegamento bus extra-urbano e potenziati sia i senizi pubblici che privati
nonché il decoro urbano della SP21.
A questo punto Presidente Giacalone, non essendoci

interwenire. dichiara chiusa la seduta alle ore 10.05.
Consiglieri che chiedono di
Del che il presente verbale,
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